

ESCULTURA DE CAMELO

Arte milenario japonés en la EPGB

El artesano Shinri Tezuka presentará en Barcelona el bello arte de las esculturas de caramelo japonesas amezaiku el próximo **25 de febrero a las 16h**

Durante la actividad dirigida a profesionales y estudiantes, Tezuka, del taller Ameshin de Tokyo, ofrecerá una demostración en la que se podrán observar la rapidez y precisión que requiere esta técnica tradicional, cuyos orígenes se remontan a hace 1300 años.

El acto finalizará con un taller en el que los participantes podrán crear estas delicadas figuras de pasta de caramelo.



Organizan:



Consulado General del Japón
en Barcelona



Inscripciones
Escola de Pastisseria del Gremi de Barcelona

**Inscripciones preferentes para
Agremiados hasta el 8 de febrero**

Tel. 93 268 78 77

escola@pastisseria.cat